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L’édito du Maire 

 

Chers Concitoyens, 

A l’heure de basculer en 2025, un sujet domine l’actualité. 

Suite aux élections législatives du mois de juillet, l’absence de majorité à 
l’Assemblée Nationale a abouti après deux mois de tractations à la nomination de 
Monsieur Barnier au poste de 1er ministre. 

Ce gouvernement n’aura pas tenu 3 mois faute d’avoir pu trouver des majorités sur 
divers sujets dont celui essentiel concernant le vote du budget. 

Nous pouvons déplorer cet état de fait qui met le pays dans une situation délicate. 

L’intérêt supérieur de l’action publique qui doit prédominer dans chaque 
engagement semble ne pas être la préoccupation principale de certains. 

Souhaitons que la raison revienne dans cette institution et que nous apprenions 
comme dans d’autres pays à bâtir une coalition gouvernementale. 

Vous pourrez au fil des pages découvrir l’action menée par la municipalité depuis le 
début du mandat, les projets pour l’avenir avec la restauration du centre de vacances 
de l’Escalusse, la création de places de stationnement etc… 

Une place importante est réservée au milieu associatif, nombreux et dynamique, 
auquel je renouvelle mes remerciements pour leur rôle essentiel. 

Du 15 janvier au 16 février aura lieu le recensement de la population, cette opération 
qui a lieu tous les 5 ans, revêt une grande importance puisqu’en découle notamment 
l’octroi de dotations de l’Etat aux communes en fonction du nombre d’habitants. Un 
agent recenseur va être recruté, il se présentera chez vous et je vous demande de lui 
réserver le milieu accueil. 

A quelques jours de basculer sur une nouvelle année, le Conseil Municipal se joint à 
moi pour vous souhaiter une belle et heureuse année 2025. 

Christian CARRÈRE, Maire 
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La vie de la commune 

 

Réunion publique du 31 octobre 2024 
 

    
 

Plus de 70 personnes ont participé à la réunion publique du 31 octobre. Dans un premier 
temps, Monsieur le Maire a présenté les actions et les réalisations de l‘équipe municipale 
depuis le début du mandat, puis dans un deuxième temps, les projets pour les deux 
années à venir.  
Voici le Powerpoint présenté lors de la réunion 
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A l’issue de cette présentation, la parole a été donnée aux Ercéens présents dans la salle 
du foyer municipal. Les débats ont été riches. Voici les sujets abordés : 
 
 
Rénovation du centre de vacances d’Escalusse 

Ce centre loué à l’association « Chemins du monde » nécessite de lourds travaux de 
rénovation. La commune ne peut à elle seule financer ces travaux. L’Etat, la Région, le 
Département ont été sollicités pour participer au financement. Avec l’aide de ces 
partenaires, les travaux pourraient être réalisés en trois tranches. 
 
 
Entretien des ponts 
Les ponts situés sur la commune ont fait l’objet de diagnostics en termes de sécurité. 
Aujourd’hui la commune est dans l’attente du compte-rendu de ces études. Deux, ont 
déjà donné lieu à des limitations de tonnage à 3,5 tonnes, le pont d’Interquès, et le pont 
de la Casque. Ils doivent faire l’objet d’études complémentaires afin de déterminer la 
nature des travaux à réaliser. 
Dans le cadre des financements dédiés à la politique nationale des ponts, chaque projet 
doit atteindre un minimum de 40000 euros de travaux pour être éligible. Cependant, 
d’autres financements peuvent être trouvés pour des projets représentant un montant 
inférieur.  
 
 
Extinction lumineuse 
Le conseil municipal a délibéré favorablement pour l’extinction lumineuse nocturne. La 
commune est sur liste d’attente du Syndicat Départemental d’Electricité qui a en charge 
la mise en place de cette extinction. 
 
 
Agrandissement et rénovation du foyer communal 
L’agrandissement du foyer communal et la construction d’une halle ne sont pas 
programmés. La rénovation en isolation thermique et acoustique du foyer est nécessaire. 
Elle sera programmée en fonction des capacités financières de la commune. 
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Aménagement du village 
La réalisation d’un nouveau parking sur le terrain acquis auprès de Mme SERVAT en face 
de la mairie et un nouvel aménagement de la place sont programmés et devraient être 
réalisés avant la fin du mandat en lien avec le CAUE-09. (Conseil d’Architecture 
d’Urbanisme et de l’Environnement)  
La mairie souhaite voir installer une borne de recharge pour véhicules électriques. 
 
 
Accès à l’eau potable 
A Cominac, Lascostes et la Bouche, il existe des difficultés d’approvisionnement en eau 
potable en termes de quantité et de qualité. La Communauté de Communes prendra en 
charge la compétence eau au 1er janvier 2025. Avec ce nouvel interlocuteur, des 
perspectives de solutions semblent pouvoir être envisagées. 
 
Téléphonie 
L’installation d’un pylône à Lescarra répond pour l’instant aux seuls clients de la société 
SFR. La commune a alerté les services de l’Etat sur cette situation. 
 
Le Réseau chaleur 
Une fuite dans le réseau chaleur a été détectée en 2017. La commune a fait procéder à 
des expertises amiables avec les différentes entreprises ayant réalisé le projet. Ces 
expertises n’ont pas abouti.  Nous avons demandé au Tribunal administratif de nommer 
un expert judiciaire qui en 2021, a conclu à la responsabilité de l’installateur du réseau.  
Ce contentieux sera tranché par le tribunal administratif.   
 
Sécurité 
De nombreuses interventions ont été faites concernant le respect des limitations de 
vitesse dans le village et les hameaux de la commune. Monsieur le maire a rappelé la 
règlementation dans ce domaine et a souligné les difficultés réglementaires pour mettre 
en place de nouvelles limitations de vitesse. A cet égard plusieurs pistes ont été 
abordées : ralentisseurs, radar pédagogique, chicanes... 
Aucun de ces dispositifs ne semble faire l’unanimité pour son efficacité. 
 
Maison de Retraite 
 
Les travaux vont commencer très prochainement. 
 
La réunion publique s’est clôturée par le verre de la fraternité offert par la municipalité. 
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Descente d’Estive  

La descente d’estive ou « désamountagner »           

 

Résonnent cloches, clochettes, grelots, aboiements et cris, les voilà ! elles arrivent !   Et 
coulent de la montagne d'abord les brebis, long fleuve blanc, sinueux, oscillant, bien 
encadré par les border collies connaissant parfaitement leur travail et obéissant à la 
moindre instruction -que dis-je : au moindre regard- des bergers. Peu de bêlements mais 
une confiance absolue au maître qui pilote le groupe et nul ne le dépasse sur le chemin 
du retour. La bétaillère attend son chargement et toutes s'empressent de monter dans le 
camion qui les conduit vers la bergerie. 

Ensuite, les belles gasconnes à la robe grise jusqu'au blanc pur sur les flancs, s'avancent 
prudemment sur les pentes, posant sûrement leurs sabots sur la terre solide qui les 
portera sans faiblir, car les trous sont traîtres sous le gispet ; elles surveillent leurs veaux 
et génisses du coin de l'œil, ils vagabondent sans respect pour le bon ordre de 
l'ensemble, mais que les taureaux au pelage de gris à noir, à la tête massive cornée 
solidement, au mufle bas, aux beuglements terribles, rappellent à l'ordre suivis par les 
chiens qui n'écoutent que le pâtre. 

Rassemblé dans le bercail, tout ce monde attend le départ pour la vallée car le vent se 
fait mordant sur les estives, le soleil rasant peine à luire derrière les montagnes et l'herbe 
si nourrissante ne pousse plus désormais. Le top départ est donné et la masse grise se 
met en mouvement au son grave des clarines et plus aigu des sonnailles, encadrée pour 
plusieurs kilomètres de descente par les hommes et les chiens. 

Enfin, et un peu plus tard, viennent les chevaux, magnifiques dans leur robe rousse, 
crinières et queues argentées, juments serrées de près par les poulains craintifs qui n'ont 
pas encore connu ces descentes groupées vers les prairies d'en bas.  

L'automne couvre de couleurs dorées, cuivrées, la montagne, la neige sur les sommets 
ne tardera pas, l'heure de "désamountagner " est arrivée.  Désormais, les prés de la vallée 
résonnent des cloches de tous ces animaux que nous avions perdus de vue cet été au 
point que les "estivants" doutaient d'arriver dans un pays d'élevage ; et les Anciens de 
professer : "préparons les étables, l'hiver arrivera bientôt".    
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PATRIMOINE CULTUREL d'ERCE – TABLEAU du « CHRIST AU SACRE-COEUR » - 
 
 

 Le tableau du « Christ au Sacré-Cœur » huile sur toile peinte en 1832 par François 
PEDOYA, maître italien du XIXe siècle, a repris sa place en l'église Notre-Dame de la 
Mourède. 
 
 C'est le dimanche 27 octobre 2024, jour de la foire d'automne à Ercé qu'il a été 
dévoilé par les petits-enfants de l'artiste Max et Nicole Pedoya et béni par Bertrand de 
Sentenac curé de la paroisse, en présence de la présidente de l'association Patrimoine 
en Couserans, des Autorités locales dont le Maire du village Christian Carrère et d'un 
nombreux public attaché au patrimoine local. 
 
 C'est grâce à l'association Patrimoine en Couserans que cette peinture a été 
découverte, oubliée dans la sacristie, exposée à tous les outrages : rongeurs, humidité, 
encrassements ; authentifiée par divers experts, restaurée par Jérôme Diaz, spécialiste 
renommé en la matière, elle a enfin retrouvé son lustre pour le plus grand bonheur de 
tous. Elle peut être désormais admirée à la droite du maître-autel, dans le chœur de 
Notre-Dame de la Mourède. 
 
 Pour financer cette restauration, un fort partenariat local s'est mis en place avec 
l'association Patrimoine en Couserans, la mairie d'Ercé, divers donateurs et soutiens 
privés, montrant la volonté commune de retrouver et protéger le patrimoine artistique du 
Couserans. 
  
 S'agissant de peintures et de patrimoine culturel mobilier, rappelons la 
restauration en 2008 et 2009 de 3 tableaux inscrits au titre des monuments historiques 
par arrêté ministériel du 17 janvier 1997 et exposés en l'église : 

– L’Annonciation à la Vierge, copie réalisée d'après le peintre florentin Giorgio Vasari, 
par la peintre et copiste Octavie Ricois, 

– L’Assomption de la Vierge, par Bellisle, 
– L’Apparition de la Vierge à l'enfant à Saint-Dominique, par Castanet, peintre local. 

 
       (Pour plus d'informations cf. l'Ariégeois Magazine, n° 178, sept-oct 2009). 
 
Par ces actions volontaristes de restauration d'objets mobiliers, la Municipalité d'Ercé 
réalise un important effort financier pour la conservation de son patrimoine, c'est-à-dire 
celui de tous les Ercéens. 
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L’école  

L'école du Garbet comprend 28 élèves : 
- 14 élèves de la petite section au CP avec Monsieur Smaoun et Madame Caubet 
(ATSEM). 
- 14 élèves du CE1 au CM2 avec Monsieur Faup et Marine Blavet (AESH). 

Laurence Cau et Nora Achour-Tani s'occupent des heures de cantine et du périscolaire. 

Depuis la rentrée, les élèves ont eu une rencontre intergénérationnelle avec la maison 
de retraite où ils ont eu la chance d'assister à un spectacle réalisé par les résidents de 
l'EHPAD d'Ercé. 

 

Le 30 novembre, les élèves ont pu être sensibilisés au Téléthon en faisant un don et en 
réalisant une course au sein même de l'école. 

 

Une sortie scolaire à la « Cité de l'Espace » pour les plus grands est prévue début 
décembre, ainsi qu'un spectacle de Noël -chants et saynètes- en fin de période pour 
toute l'école. 

L'équipe enseignante 
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La vie des associations 

Le Foyer rural  

Soirée dansante du 13 juillet  

Le « bal du 14 juillet » organisé le samedi 13, n’a pas été une réussite, le passage du 
Tour de France prévu le lendemain a quelque peu entamé l’attrait de notre soirée :        
les participants ont boudé l’apéritif offert par la mairie et la soirée dansante...sans 
doute se sont-ils réservés pour la journée du lendemain ! 
Nous avions organisé l’après-midi un atelier peinture auquel ont participé une vingtaine 
d’enfants, afin de réaliser une fresque sur le thème du vélo et du Tour de France. La 
fresque réalisée a été affichée sur la façade du foyer municipal pour le passage du tour. 

 

Tournoi ping-pong  

 

 

 

Le 21 juillet était organisé un tournoi de ping-pong, à l’initiative de Wilfried, notre illustre 
pongiste ercéen… 

Dès 9h, 16 joueurs, se sont affrontés en 4 équipes autour des tables installées dans la 
salle municipale. 

Après une pause déjeuner fort appréciée, côte de bœuf au barbecue et frites du 
restaurant les 7 familles servies au soleil sur le perron, les joueurs ont repris les 
raquettes, et c’est l’équipe d’Ercé qui a remporté le tournoi ! 
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Cinéma sous les étoiles :  

Le 24 juillet, une séance de cinéma en plein air, en partenariat avec l'Estive de Foix et le 
cinéma itinérant Ariège images a réuni une centaine de spectateurs sur le parvis de 
l’Escalusse. 

Le choix s ‘était porté sur la comédie « Le Sens de la fête », un des derniers films du 
regretté Jean Pierre Bacri tous ont succombé au charme et au rythme de cette comédie 
et de ses acteurs. 

Fête des jardins partagés d'Ercé  
La 3ème édition de la Fête des jardins partagés d’Ercé s'est déroulée 
le Dimanche 8 septembre. 
Cette année le foyer rural avait invité l’association du 
 « Comité Ecologique Ariégeois »  
dont la présentation des multiples activités 
de défense du milieu naturel a su intéresser les visiteurs. 
Également visités et appréciés, les stands de production locale 
 de tisanes, confitures, plantes comestibles et médicinales, légumes … 
ainsi que la table de ping pong mise à la disposition des amateurs.  

A midi, un repas était proposé sous le chapiteau, entièrement bio et cuisiné par des 
bénévoles de l’association. Suite aux ravages de la FCO sur les élevages Couserannais, 
c’est à Mérens les Vals, que nous sommes allés chercher les délicieuses côtelettes 
d’agneaux à griller. 

La pluie qui s’est invitée vers 13h n’a découragé ni les musiciens du trio « La Marouette » 
ni les danseurs. 

Merci aux visiteurs, aux musiciens et aux nombreux bénévoles. 

Foire d'Automne  

Bien que le mauvais temps de la veille ait découragé quelques exposants, la Foire 
d'automne organisée par le foyer rural s’est déroulée sous un ciel à peu près clément, 
visiteurs nombreux vers les stands et le vide grenier, un peu dispersé du fait de l’état du 
sol boueux…Cette année encore le repas a été apprécié de tous, avec, entre autres, au 
menu une délicieuse paëlla. Rendez-vous l’an prochain pour tester un nouveau plat 
proposé par notre sympathique traiteur dont le savoir-faire fait l’unanimité. Quant aux 
animations et jeux proposés ils ont tous eu un franc succès, le tout commenté avec brio 
par Stéphane notre animateur pour l’occasion ! En tête, La course d'oies, le lancer de 
jambon, et bien sûr le panier garni dont le montant approché à 23 centimes près a fait 
deux heureux gagnants qui se le sont partagé, avec une croustade en prime. Et n’oublions 
pas le poids de la génisse et la course de brouettes, toujours très prisés. 

Le Foyer Rural remercie encore les bénévoles, les agriculteurs, les exposants, qui se sont 
mobilisés et dévoués pour la préparation et le bon déroulement de cette journée 
d'exception. 

Rendez-vous à l'automne prochain pour recommencer dans la bonne humeur et la 
convivialité ! 
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Le comité des fêtes 

Les fêtes de cette année ont été un véritable triomphe, avec 350 repas servis.  

Nous ne pouvions pas être plus reconnaissants envers les habitants de la commune pour 
leur enthousiasme, leur soutien et leur énergie incroyable. 

Vous êtes venus en masse, vous avez souri, dansé et partagé des moments précieux avec 
vos voisins et amis. 

Nous tenons à remercier chaleureusement l’équipe de la Mairie qui nous a accompagné. 

Cette première ne fait que présager de merveilleuses fêtes à venir. 

Alors, préparez-vous à danser, rire et festoyer, car ça ne fait que commencer ! 

Cordialement  

Vivre ensemble  

La chorale « Les Mountagn’aïres » organise la crèche vivante le Mardi 24 décembre à 20h 

Les amis de Philippe Charvin  

Programme de nos fêtes de fin d’année        

Mardi 3/12 Danses folkloriques à la salle des fêtes 
Vendredi 6/12 Chants de Noël avec le groupe Se Canto 
Mardi 10/12 L’Association Philippe Charvin nous offre un loto de Noël 
Mardi 17/12 Les Mountagn’aïres viennent nous en-chanter 
Mercredi 18/12 Spectacle et goûter de Noël pour les enfants des agents à la 
résidence de St Lizier 
Date « surprise » Spectacle offert par la chanteuse Nicole Rieu et sa chorale 
Jeudi 19/12 Spectacle des enfants de l’école à la résidence d’Ercé suivi d’un goûter 
Vendredi 20/12 Chants de Noël avec les élèves du lycée du Couserans 
Mercredi 25 décembre à 12h Partageons ensemble notre grand repas de Noël 
Mercredi 1er janvier à 12h Célébrons le premier jour de l’année ensemble autour d’un 
bon repas, convivial et festif ! 
Jeudi 19 janvier Vœux de Mme La Directrice suivi d’un après-midi musical avec 
Esther Nouri 
 

Joyeuses fêtes de fin d’année à tous !  
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Vivre ensemble 

Le Lab Place à Oust :  
Le Lab Place, quesako ?  

Et ce bâtiment imposant, campé sur la départementale, à quoi peut-il bien servir ? 

Pas facile de répondre simplement à cette question, tant la structure a de cordes à son 
arc, et de projets dans sa besace ! 

Le Lab Place situé « au bout de la route », à Oust, en allant vers Ercé, a été lancé en 2017 
à l’initiative de Félix Fourcassié, designer et charpentier de métier et un collectif de 7 
personnes, affirmant toutes la volonté « d’apporter de l’autonomie sur un territoire rural ».  

La structure associative met à disposition des professionnels et des habitants, 
notamment les jeunes, des espaces de co-working, avec tout le matériel de bureau 
nécessaire et des connexions internet à très haut débit ; c’est aussi un lieu ressources 
avec tout un parc de machines, comme des fraiseuses à commande numérique pour la 
découpe de matériaux, pour des utilisations individuelles et collectives. En adhérant à 
l’association, chacun peut avoir accès à ces machines. 

Labellisé Manufacture de proximité, organisme de formation, le Lab Place s’agrandit. La 
construction d’une « confectionnerie » de 260 m se termine et elle ouvrira ses portes 
début 2025. Le bâtiment sera dédié aux filières bois, métal et design. Les professionnels, 
les particuliers, les collectivités locales et les associations pourront venir y réaliser leurs 
projets. 

A savoir : tous les derniers mardis de chaque mois, on peut venir discuter de ses projets 
et rencontrer d’autres habitants du territoire entre 18h et 19h30, en toute convivialité ! 

Informations et contact : https://lab.place/ 

11 novembre 

Le lundi 11 novembre 2024, Christian Carrère entouré des membres du conseil municipal 
déposait une gerbe de fleurs au monument aux morts après avoir rendu hommage aux 
combattants de la guerre de 14-18. Adrien PONSOLLE lisait la lettre de la secrétaire d’état 
aux anciens combattants et les Mountagn’aïres chantaient la Marseillaise et Fleurs de 
tranchée devant une assistance recueillie.  

Des nouvelles d’Antoine Puydebois !                                                          

Depuis le mois de septembre, Antoine court dans la catégorie junior 2ème année. Du fait 
de ses études, il a changé de club et porte désormais les couleurs du Grand Toulouse 
Athlétisme. 

Antoine profite de ce bulletin pour remercier la Municipalité pour le cadeau qui lui a été 
remis lors du vin d'honneur du 13 juillet 2024. 

 
 

https://lab.place/#_blank
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Vie pratique 

 

Etat Civil 
         

Naissances :    

04 avril : GRIMIAUX Lou de Hervé GRIMIAUX et Julie LEBRUN  
17 octobre : PIERI ARM Arthur de PIERI Léo et Marjolaine ARM 
 
 
 

Décès :         

04 janvier : LAFFITTE épouse PONSOLLE Josette 
08 janvier : PLEY Philippe 
05 février : LESNE Yannick  
06 février : MONNEREAU Yves 
16 février : BERTHIER Serge 
05 Mars : PRAT Jean-Claude 
26 mars : SIRVIN veuve HENRION Jeanne 
15 avril : DURAND Jean-Paul 
25 avril : GUITTON Claude 
08 mai : BRASSIÉ Yves 
15 mai : HOËRNER veuve ARTÉRO Rose 
23 mai : DE SOUSA CUNHA FRANCO Judite 
07 juillet : BERNARD-DEBORD Monique 
25 juillet : PELLET Serge 
19 octobre : SIMONLATSER Eric 
31 octobre : POUECH Jean-Pierre 

 
 

Liste arrêtée le 06 décembre 2024 
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Recensement de la population 2025 :  
 
Cette année, le recensement de la population aura lieu du 16 janvier au 15 février 
2025.  

Le recensement de la population est une enquête statistique obligatoire. Il permet de 
connaître le nombre de personnes vivant en France et de déterminer la population 
officielle de notre commune. Ses résultats sont utilisés pour calculer la participation de 
l’État au budget des communes. 
 
Les données collectées servent également à comprendre l’évolution démographique 
de notre territoire. Elles permettent d’ajuster l’action publique aux besoins de la 
population en matière notamment d’équipements collectifs (écoles, maisons de 
retraite, etc.), de programmes de rénovation des quartiers et d’offre de moyens de 
transport. 
 
J’ai désigné un agent recenseur qui vous transmettra les documents nécessaires (en 
main propre ou dans votre boite aux lettres). Je vous remercie de lui réserver le meilleur 
accueil. Pour faciliter son travail, je vous prie de bien vouloir répondre rapidement à 
cette enquête, en privilégiant la réponse par internet. 
 
Votre participation est essentielle. Le recensement de la population est un devoir 
civique simple et utile à tous. 

 
Services au public 

 
• L’Agence Postale Communale  

 
Du lundi au vendredi de 9h à 11h30 Téléphone : 05-61-65-95-14 
 

• Secrétariat de mairie  
 

Ouverture au public du lundi au vendredi de 9h à 12h 
Téléphone 05-61-66-86-00 – Mail : mairie-erce@wanadoo.fr 
Site internet mairie : N’hésitez pas à l’utiliser, les informations concernant la vie de 
la commune s’y trouvent. https://erce-ariege.com/ 
 

• Ressourcerie du Haut-Salat 
 

Dépôt : Mercredi Vendredi et Samedi 10h30/13h – 14h00/17h30 
Ouverture : Mercredi et samedi 10h30/13h00 – 14h00/18h00 route d’Aulus à OUST 
Et le vendredi de 10h30 à 17h30 : Chantiers bénévoles ! 
 
Venez nous rencontrer, chiner, acheter, déposer des dons ! 

Contact : ressourcerie.catourneenbon@laposte.net – 07-69-33-65-92/06-83-81-96-51 
 
 

mailto:mairie-erce@wanadoo.fr
https://erce-ariege.com/
mailto:catourneenbon@laposte.net
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• Collecte des encombrants et épaves automobiles 

Nous vous rappelons que le service de collecte en porte à porte des encombrants 
vient en complément des déchèteries, et non en remplacement de celles-ci. 

2025 :  Objets encombrants    

19 février – 08 avril – 03 juin – 29 juillet – 21 octobre -18 décembre 

Il est nécessaire de prévenir le secrétariat de mairie (Tél. : 05-61-66-86-00) le 
vendredi de la semaine précédant le ramassage, avant 12h. La veille au soir de la 
collecte : les encombrants devront obligatoirement être placés, de façon accessible 
sur la partie publique devant l’habitation de l’usager inscrit et de façon à ne pas 
gêner la circulation. 

• Carcasses automobiles  

Semaine 12 (du 17 au 21/03) semaine 30 (du 21 au 25/07) semaine 47 (du 17 au 21/11) 
Se renseigner auprès du secrétariat de mairie concernant les documents à fournir  

• Déchèterie d’Oust  
 

Ouverte du lundi au Samedi 8H45 à 12H15 et de 13H30 à 17H / Tél : 06-80-55-62-66 

• France Services 
 

Vous avez besoin d’aide, de conseils pour vos démarches administratives de la vie 
quotidienne ou d’un appui pour vos démarches en ligne ? 
 
H o r a i r e s  F r a n c e  s e r v i c e s  à  S a i n t - G i r o n s  

du lundi au vendredi de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h en plein cœur de 
Saint-Girons, rue Joseph SENTENAC (dans les anciens locaux de la CPAM) . 

  

P e r m a n e n c e s  à  S a i n t - G i r o n s  

– La MSA : le lundi uniquement sur RDV au 05.61.10.40.40. 
– La CPAM : uniquement sur RDV au 3646. 
– Le Conciliateur de justice : le mardi après-midi uniquement sur RDV au 
06.45.85.29.07. 
– L’assistant social CPAM/CARSAT : Le Jeudi uniquement sur RDV au 3646. 
– SOLIHA : le mercredi après-midi sans RDV. 
– ALEDA : Le premier mercredi du mois avec ou sans RDV. 
– La CARSAT : Une permanence par mois uniquement sur RDV au 3960. 

 
PERMANENCE A SEIX (Mairie) le VENDREDI de 9h30-12h30/13h30-16h30 

Contacts : Téléphone Itinérant : 06-38-64-95-55 / Saint-Girons : 05-61-64-10-51 
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• Transport à la demande 

 
Réservation TAD (Transport à la Demande) : 0805 60 81 00  
Du lundi au vendredi de 08h à 16h sauf jours fériés. 
Tarif : 2€ par trajet (1€ pour les moins de 18 ans et gratuit pour les détenteurs de la 
carte solidarité) 
 

• Ligne 452 
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JOYEUSES FÊTES DE FIN D’ANNÉE

 


